



FOTO: FACEBOOK DEPORTEYRECREACIONLV



Samuel Esparza Muñoz
 samuel.esparza@diarioconcepcion.cl

NACIONAL UNIVERSITARIO DE HALTEROFILIA

UBB volvió a mostrar que en fuerza no tiene rivales

Con una sólida actuación de los representantes de la Región se desarrolló la vigésima edición del Campeonato Nacional Universitario de Halterofilia, Fenaude, uno de los más tradicionales de la categoría.

La cita se realizó en la UBB, hasta donde llegaron deportistas de las principales universidades del país, entre las que destacaron la Universidad Arturo Prat, de Iquique; la Usach; Umce; U. de Chile; Ufro; Católica de Temuco, y los debutantes de la USS, para completar un total de 180 exponentes que dieron vida a una de las mejores versiones de los últimos años.

Competencia de alto nivel, que tuvo como ganadores a los pesistas de la UBB, en varones, y la PUC, en la serie femenina, que retuvo la corona.

En los dueños de casa, destacó de manera preponderante Aldair Castro, campeón en la división de los 67 kilos de peso corporal, anotando de paso la mejor marca técnica del torneo. Lo propio hizo en la categoría de 89 kilos el debutante, Matías Morales, logrando el segundo lugar. Mientras que en 102 kilos, el veterano Josué Palma subió al podio de los mejores, también con una merecida medalla de plata. En las divisiones menores, Diego Núñez y Luciano Fontena alcanzaron el cuarto y quinto lugar, respectivamente,

UBB histórica

Brillante también fue la participación de los halteristas de la UBB Chillán. Así, por ejemplo, David Orellana se colgó la medalla de oro en la categoría de los 73 kilos, agregándose a los

Casa de estudios penquista logró un nuevo título en el torneo, confirmando su estatus de máxima ganadora histórica.

Lejos el gran campeón del evento

De los 20 campeonatos nacionales universitarios de halterofilia, la UBB ha ganado 15.

hermanos Juan y Alberto Eriza, que también se lucieron con preseas doradas en las divisiones superiores de 102 y 109 kilos de peso corporal, respectivamente. Mientras que Benjamín Romo, de la sede Chillán, consiguió oro en la categoría 81 kilos.

Puntos fundamentales para el campeonato de la UBB, su décimo

quinto título en 20 torneos realizados, constituyéndose como la rama más exitosa de la universidad.

En la serie femenina, en tanto, destacaron en la selección de la UBB la diseñadora industrial, Flavia Almeida, con un meritorio cuarto lugar en la división de los 64 kilos, igual que la ingeniera, Stanka Escudero.

En cuanto a equipos, destacó también el debut de la Universidad San Sebastián en este tipo de torneo, a través de sus alumnos Elisa Muñoz y Luis Aguirre, quienes ocuparon sendos primeros lugares en sus respectivas categorías de competición.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl